

# UN COURT-MÉTRAGE POUR TRANSMETTRE LA MÉMOIRE

**Lulia, en terminale au lycée Saint-Just, de Lyon,** a choisi la simplicité pour le Festival du film scolaire. « J'ai recueilli des témoignages de personnes qui ont vécu la Seconde Guerre mondiale. Mon père est médecin, il m'a aidé à trouver des témoins parmi ses patients. » S'ensuit un long travail de tri des trois heures d'entretien : « Mon film dure 8 min 21, je l'ai construit selon une progression qui va du début à la fin de la guerre », explique-t-elle. Mi-juin, elle envoie son documentaire intitulé *C'est pas facile à vivre, c'est pas non plus facile à dire* qui est sélectionné et projeté dans une salle de cinéma à Lyon, puis sur France 3 Auvergne-Rhône-Alpes. Le jury lui décerne le prix du montage. « Ils ont dit que j'avais su les toucher, ils ont aimé le côté très sobre où je laisse parler les témoins. » Le festival a permis de découvrir des réalisateurs prometteurs : « J'ai adoré le film *Libérons-nous des préjugés*, fait en stop motion par des collégiens. Il a mérité son grand prix. » **Enzo Janin-Lopez**



© TIMOTHÉE HUGUET

# 10 à toi de jouer

## LE FESTIVAL NATIONAL DU FILM SCOLAIRE

### C'est pour qui ?

N'importe quel élève, de la primaire au lycée.

### On commence par quoi ?

Ton prof doit inscrire les participants (la classe, un groupe ou une seule personne) en envoyant le film par mail à l'adresse indiquée sur le site [www.festivalfilmscolaire.com/](http://www.festivalfilmscolaire.com/). Il a jusqu'à fin avril 2024.

### Ça se passe comment ?

Tu réalises un film de 8 min max hors générique. S'il est

sélectionné, tu seras invité-e au festival, du 29 au 30 juin à Lyon, durant lequel il y aura la projection des films d'élèves, mais aussi des ateliers et des rencontres avec des personnalités du cinéma. Les prix sont remis pendant la cérémonie de clôture.

### On gagne quoi ?

Un magnifique trophée et la diffusion de ton œuvre sur France 3.

